

## Ochenta kilómetros de cables robados al año denuncia Frontel

Una denuncia importante realizó esta semana el gerente zonal de Frontel, Patricio Sáez. En lo que va del año 2025 desconocidos han robado un total de 80 kilómetros de cables del tendido eléctrico de sus redes. Este delito es de las cinco

primeras causas más recurrentes de los cortes de luz en hogares, especialmente, en comunas como Lumaco, Collipulli, Angol y Los Sauces. "Lamentablemente", precisó el gerente zonal, "el robo de cables es un tema que nos preocupa y que ha aumentado en la zona de

Malleco. Por lo general, son sucesos que se producen en horas de la noche y que son advertidos por los vecinos durante la mañana. Ahí recién comenzamos a hacer el levantamiento y comenzamos con la logística de lo que significa reponer la infraestructura".



FOTO: FRONTEL

EL ROBO DE CABLES ES UNA DE LAS CAUSAS DE LOS CORTES DE LUZ.